



Nombre de alumnos: Arelis Sanchez Gomez

Nombre del profesor: Victor Manuel Nery Gonzalez

Nombre del trabajo: ensayo

Materia: ginecología y obtetricia

Grado: 4to cuatrimestre

Comitán de Domínguez, Chiapas a __ de septiembre de 2021.

Obstetricia básica

La obstetricia es una rama de la medicina que se especializa en el manejo del embarazo, parto, nacimiento y puerperio (periodo de recuperación de la madre tras el parto). La labor que realizan los médicos obstetras es de gran relevancia porque promueven el cuidado de la salud de la madre y feto durante la gestación y con ello evitar muertes maternas, que hoy en día siguen siendo un problema en el país. Las mujeres deben acudir con un obstetra cuando confirman que están embarazadas, por lo regular los ginecólogos suelen ser obstetras, así que es común que tu ginecólogo pueda darte la atención necesaria durante tu embarazo, de lo contrario te remitirá con un ginecólogo obstetra.

Las consultas con el obstetra se denominan consultas de control prenatal, y se realizarán a lo largo de las 40 semanas que dura la gestación. En estas consultas el médico brinda atención que incluye la revisión física e información sobre alimentación, evolución del cuerpo de la embarazada así como seguimiento del crecimiento del feto; después del parto también brinda acompañamiento informativo sobre la higiene, lactancia y desarrollo del bebé. Para una embarazada es importante acudir con ginecologo obstetra para una constante revisión para el bebé y asegurarse de que todo marcha correctamente, así se descarta cualquier patología, enfermedad o problema por el que pueden pasar la madre y el hijo.

Durante el embarazo siempre se debe consultar inmediatamente con el médico ante:

- Vómitos repetidos o intensos
- Desmayos o mareos
- Aumento súbito de peso, con hinchazón general
- Orina escasa o molestias al orinar
- Dolor abdominal
- Dolor de cabeza intenso o permanente
- Secreción acuosa vaginal
- Hemorragia vaginal
- Fiebre
- Erupción generalizada



